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阿智村教育委員会 令和６年 12月定例会会議録 

 

○ 会議日時 令和６年 12月 24日(火) 午後１時 30分 

 

○ 会議場所  阿智村中央公民館 会議室 

 

○ 出席者  教育長：黒柳紀春 教育長職務代理：原 勝人 

委 員：熊谷 均 委員：塚田宏子 委員：片桐瑞木 

【事務局】 

教育次長：川上 悟（全体進行） 

こども家庭センター長：島岡佐喜子 社会教育係長：中里信之 

保育園総園長：沖村信繁 学校教育係：村田浩一 

学校教育専門主事：松澤 徹 学校教育専門主事：川上清宏 

学校教育専門主事：佐々木豊 英語教育専門員：両角明浩 

 

１ 開会 

 

２ 教育長あいさつ 

（１）教育委員会関係職員のコンプライアンスについて 

（２）令和７年度教育委員会関係予算について 

（３）熊谷元一写真の学校教育における活用について 

 （４）その他 

   ・12月議会教育委員会関係一般質問について 

 

３ 議事事項 

(1) 令和６年度要保護・準要保護就学援助費の支給について 

 ・学校教育係説明 

 ・不認定 

 （2）後援申請 

    第１回県民向けスノーキャンプ in信州 2024  （一社）長野県観光機構 

・学校教育係説明 

  （熊谷 均 委員） 

    スキー人口の増加とスキー文化の継承につなげることを目的としており、ヘブ

ンスそのはらスキー場に行ってみても子どもが少ないので、ぜひこのような時に

体験してスキーをしてもらいたいと思います。参加費が多少高いと感じるがスキ

ーレッスン料も含まれており致し方ないと思う。 

 ・承認 
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４ 協議事項 

（1）令和７年度教育委員会関係予算編成に向けて 

    ・教育次長、こども家庭センター長、保育園総園長、社会教育係長説明 

（2）学校のあり方検討委員会の進捗状況について 

・松澤学校教育専門主事説明 

 （3）その他 

  

 ５ 報告連絡事項 

（1） 各係より 

① ふるさと学習発表会について（学校教育係） 

② 令和７年度学校教育関係委員名簿について（学校教育係） 

③ 令和７年度に向けたＩＣＴ教育・学力向上推進事業について（学校教育係） 

④ 学校教育専門主事（学力向上・ＩＣＴ担当、算数専科）と英語教育専門員（英

語専科、ＩＣＴ担当）の服務規程及び心得について（学校教育係） 

（原 勝人 委員） 

    令和の日本型学校教育は文部科学省からどのようなことが示されているのか、

業務は増えているのか負担感は大丈夫なのでしょうか。 

（松澤学校教育専門主事） 

    「個別最適な学び」と「協働的な学び」を一体化してＩＣＴ機器を使った新

しい学びという位置付けになろうかと思います。今行われている個別最適で協

働的な学びの一体化した学びを進めていくことが令和の日本型学校教育という

ことで定義され、進めているところです。令和３年に中教審答申で示されて日

本中で進めている状況にあります。 

（川上学校教育専門主事） 

    現行の指導要領に示されているものをビジョンとして示されたものが令和の

日本型学校教育で、個別最適な学びと協働的な学びを推進するためにＧＩＧＡ

スクールにおいてＩＣＴを配備しながら、これを活用して進めていこうという

もので、対峙するものが、昭和の時代から行ってきた一斉授業からの脱却とい

う大きな狙いがあります。 

（教育長） 

    業務の負担感ですが、担当職員が会計年度任用職員２号から１号に切り替わ

りました。ＩＣＴ関係は初期の大変な時期からみると随分と安定してきたこと

もあり、業務の一部を算数専科に回しました。業務量のバランスはとれていま

す。来年度は小学校における教科担任制の推進、専科教員の補強を計画してお

り、５、６年生を主体に音楽、理科、算数、英語の専科教員をできる範囲で配

置していきます。なお、学校のあり方検討委員会についても、来年度は直接担

当を２人体制にするよう検討しています。 

（原 勝人 委員） 

    令和の日本型学校教育の文章ところだけ大きく感じる。文科省の方針に沿っ

て、今説明していただいたように嚙み砕いてわかりやすくした方が良いのでは
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ないか。 

（松澤学校教育専門主事） 

  令和の日本型学校教育は日本中で取り組んでいる。学力向上委員会でも進め  

ていくことを考えているが、今後検討させていただきたい。 

⑤ 阿智村海外語学研修事業について（学校教育係） 

⑥ 令和７年度入所児童数の見込みについて（学校教育係） 

（熊谷 均 委員） 

  保育士は足りているのでしょうか。 

（保育園総園長） 

  保育園の運営はなんとかできているが、要望が多くなってきている特別保育

や延長保育に充分対応するとなると足りていない。募集について今後検討の必

要があると考えています。 

⑦ こども家庭センター開所式について（こども家庭センター） 

(2) １月定例教育委員会開催日 １月 28日（火）午後１時 30分 

(3) その他 

（原 勝人 委員） 

   ８月の定例教育委員会で部活動の地域移行について協議いただいて、関係団

体との調整を進めてまいりました。１月の定例教育委員会では推進計画（案）

の案がとれるように協議をお願いしたい。 

 

６ 閉会                        

（閉会 午後２時 50 分） 

         

教育長・教育委員 署名／捺印 


